祝 御成門小学校開校30周年

30周年記念児童集会 & 30周年記念式典



30周年記念児童集会



11月9日に、30周年記念児童集会を行いました。Teams を使っての開催となりましたが、代表 委員会の司会のもと、各学年の発表、発表の間をつなぐ集会委員会の児童と、一人一人の児童がお祝 いの気持ちをもって参加することができました。 (特別活動部)



5年生の息の合 ったソーラン節で、 集会が華やかにス タートしました。



3年生は、お祝い の言葉が書かれたく す玉と、3年間でで きるようになったこ とを披露しました。

1年生は、みんな の思いがつまった 豪華なケーキをプ レゼントしました。



2年生は、手形の スタンプで花びら を表現。きれいなは なみずきの花が咲 きました。





4年生は、御成 門小の歴史を振り 返りながら、30 周年をお祝いしま した。



6年生は、群読を 披露し、自分たちの 御成門小学校への 思いを伝えました。

代表委員は、はき はきとした声で、会 の司会進行を立派 に務めました。



集会委員は、校内 の思い出の場所を クイズとして出題 し、会を盛り上げま した。



30周年記念講演

PTA周年活動部主催で、パラリンピアンによる講演会が行われます。

日 時 】12月8日(水)13:00

【パラリンピアン】杉浦 佳子 選手

競技 】パラサイクリング(TOKYO2020パラリンピック 金メダリスト)



30周年記念式典

コロナ禍において式典の開催が危ぶまれる中、多数のご来賓をお招きし、本校の開校 30周年を盛大に祝うことができました。式典には6年生が参列し、児童代表として規律ある態度で 式典に参列することができました。保護者、地域、学校の連携があったからこそ次の10年に向けて の礎となる式典になりました。多大なるご支援、ご協力ありがとうございました。

(周年委員長)







5年生「ソーラン節」 元気いっぱいの踊りを披露しました。







6年生「群読『ヒカレ』」 はつらつとした声で一人一人が思いを 届けるように話すことができました。







太鼓クラブ「和太鼓の演奏」 息の合った力強い演奏を 披露しました。









記念品として、校章の入ったバッグを はじめ、記念誌、マスコットキャラクター「はなみん」 のキーリングなどが全児童に配布されました。